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1. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Wir sind mit 6 von 13 gewählten Mitgliedern nicht beschlussfähig. 

2. Finanzen 
Malte berichtet von einem Finanzantrag, den er per Mail an Alina und Jana gestellt hat. Diesen 

wird er entweder per Umlaufbeschluss oder in einer Sitzung mit mehr gewählten Mitgliedern 

stellen.  

3. Kommissionen 
Im Plenum soll demnächst über einen neuen Vorschlag zum BAFöG abgestimmt werden. 

Sanja und Tim haben am 6.9. ein Gespräch mit Herrn Gotthold. Da Tim potenziell ab November 

im PJ sein wird und ein Nachfolger aus dem Sprecherteam sinnvoll wäre, erklärt sich Max bereit 

diese Nachfolge anzutreten.  

4. FAQ Website 
Johannes schlägt vor eine FAQ-Seite auf der Website einzurichten. Allerdings bestehen schon 

ein FAQ für die Erstis.  

Jana merkt an, dass die meisten Studis uns vermutlich trotzdem eine Mail schreiben ohne in die-

sen FAQ zu schauen. Steffi schlägt vor, bestimmte rechtliche Fragen, die oft an uns 
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herangetragen werden (Gleitklausel, Fehlterminregelung, Anwesenheitspflicht…) zusammen 

mit der Studienordnung auf unserer Seite zu veröffentlichen. Crucio soll potenziell auf dieser 

Seite nicht noch stärker beworben werden als jetzt schon.  

Das PDF-Dokument, auf dem alle möglichen Fehltermine in UaKs und QSBs eingetragen sind, 

könnte man unter „ohne Gewähr“ und ohne den Stempel des Referats Lehre veröffentlichen.  

Steffi regt an auch alte Stundenpläne zur Orientierung hochzuladen. So hat man zumindest 

schon eine grobe Übersicht über die Fächer und die UaK-Anordnung, auch wenn man sich auf 

die Klausuren nicht unbedingt verlassen kann.  

5. Unbeantwortete Mails 
Werden beantwortet. 

6. Sonstiges 
Postkarten/Klappkarten: Wir sprechen Anfang des neuen Semesters darüber. Die Willkom-

menspostkarten für die Erstis sollen demnächst gedruckt werden. Jana freut sich über einen 

neuen Finanzantrag.  Ein Hoch auf den Menschen, der sich des Texts für die Ersti-Postkarten 

angenommen hat.  

Visitenkarten sollten auch demnächst in den Druck gehen. Auch hier müsste ein Finanzantrag 

gestellt werden.  

Johannes ändert das Ersti-Gruppenbild und fügt den QR-Code für die ErstiApp hinzu.  

Neue StuRa-AG: Solidarisch-demokratische Medizin – möchten den Mediziner-Campus politi-

sieren. Wir werden also potenziell Besuch bekommen.  

Eröffnung des Gebäude 7 ist für Ende September geplant. Sanja erkundigt sich bei Herrn Gott-

hold nach dem Gebäude mit Mensa, MediBib und Co.  

Die Sitzung schließt um 21:00 Uhr. 


